EUDS Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: LUIS LÓPEZ LÓPEZ

Nombre del tema : SÍNTESIS

Parcial: I er

Nombre de la Materia : INTERCULTURALIDAD

Nombre del profesor: TREJO MUÑOZ ITZEL CITLAHI

Nombre de la Licenciatura: MEDICINA HUMANA

Cuatrimestre: 1er



En interculturalidad el concepto reciente es desarrollar respuestas a reindicaciones de pueblos indígenas y sus derechos de cada uno de las personas, debemos tratarlos con respeto, tratarlos con dignidad, reconocimiento con la otredad, diálogo orizontal se trata en dar ideas diferentes pero al final llegar aún acuerdo con nuestros pasientes, reforzar la cultura local para poder diálogar entre doctor y pasientes para que de esa forma ninguno de los dos salgan afectados y tengan un díalogo donde los dos puedan interactuar y relacionarce de una forma adecuada, la localización del conocimiento la participación de personas adversas el uso activo de los servicios de salud, como participación de la población debemos tratar a nuestros pacientes como sujeto no como objeto esto es una parte que nosotros debemos tomar en cuenta que nuestro paciente siempre lo debemos de trata con el respeto que el se merece, los problemas de la interculturalidad es en la salud su ausencia genera errores y problemas muy grandes y graves en la realidad de problemas grave involucra los sentimientos, educación de la interculturalidad de la salud, receptor es nuestro paciente y educador nosotros como médicos, en los últimos años hemos asistido a un espectador incrementos de los debates relacionados con el carácter multicultural de la sociedad "monoculares" con esta otra expresión equivalente se a empezado a producir expresiones con reflexiones, las diversas culturas concebidas convencionalmente como el producto de la presencia de minorías éticas y culturas de establecimiento de nuevas culturas el entrenado de normas y relaciones conceptuales y empíricas que se establecen en la interculturalidad y la educación actualmente, en el debate sobre todo se plantea la necesidad, el empoderamiento, es no sentirse más que los demás o otros por creer saber más como médico, sería más esencial promover la responsabilidad social por la salud, la interculturalidad en la salud, entendemos por interculturalidad al modo de convivencia en los que las personas grupos e instituciones, con características, culturas y pasiones diversas, convive y se relaciona de manera abierta, orizontal, influyente respetuoso y sinergia en un contexto, reconocimiento de las diversas culturas, relaciones equitativas, respeto a las diferencias y inrequisimientos mutuo, la interculturalidad en salud propone la participación activa de los diversos actores sociales de la salud para llevar a la práctica acciones que contribuyan a abatir los grandes rezagos en las poblaciones, interculturalidad y atención en la salud con enfoque bioetico, principio de autonomía, principios de beneficencia, la interculturalidad lo encontramos en género y derechos humanos son herramientas teóricas, metodologícas y prácticas que desde acciones y propósitos, buscan actuar sobre las desigualdad en las relaciones históricos y humanos, promover la participación integral de mujeres y hombres, por ellos por eso los actores involucrados localización de equipos técnicos, empresa privada, sectores públicos, sociedad civil y académica los derechos culturales son las que se han recibido menor atención dado que no han sido considerados prioritario para avanzar hacia el desarrollo es mencionado más como una amenaza a los derechos universales e individuales de las mujeres, que como un principio a un derecho colectivo que afecta de forma específica a las mujeres pertenecientes a un grupo de étnico-racionales en un sistema colectivo tal como se hablo en clases que en esto tiempo ya no sólo se hablas de las mujer si no que también ahora existen diversos tipos de géneros que lamentablemente son tan criticado la cual nosotros como médicos esa parte no debe suceder porque por eso nos formamos de una forma totalmente diferente y de esa forma se puede notar totalmente nuestra diferencia como buen mercado es muy importante aplicar la bioetica pará tener una buena comunicación entre médico y pacientes.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2